

Stadt Heidelberg

Federführung:

Dezernat I, Referat des Oberbürgermeisters - Geschäftsstelle Jugendgemeinderat

Beteiligung:

Betreff:

Ausscheiden und Nachrücken von Mitgliedern des Jugendgemeinderates

Beschlussvorlage

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 31. Juli 2009

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Zustimmung zur Beschlussempfehlung:	Handzeichen:
Jugendgemeinderat	08.07.2009	Ö	() ja () nein () ohne	
Jugendgemeinderat	13.07.2009	Ö	() ja () nein () ohne	
Haupt- und Finanzausschuss	23.07.2009	Ö	() ja () nein () ohne	
Gemeinderat	29.07.2009	Ö	() ja () nein () ohne	

Beschlussvorschlag der Verwaltung:

Der Jugendgemeinderat und der Haupt- und Finanzausschuss empfehlen dem Gemeinderat folgende Entscheidung:

Der Gemeinderat stellt fest, dass für das Ausscheiden von

- 1) *Hannah Eberle*
- 2) *Eva Kull*
- 3) *Laura Markmann*
- 4) *Lara Jamila Merhi*
- 5) *Nane Fruh*
- 6) *Jan Buch*

aus dem Jugendgemeinderat wichtige Gründe nach § 5 Absatz 3 der Satzung über die Errichtung eines Jugendgemeinderates in Heidelberg vom 28.04.2005 in Verbindung mit §§ 41 a Absatz 1 und 16 Absatz 2 Gemeindeordnung vorliegen.

- 1) *Leila Mouavi Takieh, Im Bäckerfeld 8, 69120 Heidelberg*
- 2) *Lisa Laun, Brückenstr. 8, 69120 Heidelberg*
- 3) *Franziska Herrmann, Gegenbaurstr. 12, 69120 Heidelberg*
- 4) *Vanessa Cann, Am grünen Hag 8, 69118 Heidelberg*

rücken nach § 5 Absatz 4 der Satzung über die Errichtung eines Jugendgemeinderates in Heidelberg in den Jugendgemeinderat nach.

Die restlichen Nachrücker/innen haben ihr Einverständnis zum Nachrücken noch nicht erklärt.

Sitzung des Jugendgemeinderates vom 08.07.2009

Ergebnis: beschlussunfähig

Sonder-Sitzung des Jugendgemeinderates vom 13.07.2009

Ergebnis: einstimmig beschlossen

Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses vom 23.07.2009

Ergebnis: einstimmige Zustimmung zur Beschlussempfehlung

Sitzung des Gemeinderates vom 29.07.2009

Ergebnis: einstimmig beschlossen

Begründung:

Hannah Eberle, Eva Kull, Laura Markmann, Lara Jamila Merhi, Nane Fruh und Jan Buch haben ihr Ausscheiden aus dem Jugendgemeinderat aus folgenden Gründen beantragt:

Frau Eberle, Frau Kull, Frau Markmann und Frau Merhi haben zwischenzeitlich ihr Abitur abgelegt und werden Heidelberg im Sommer verlassen. Frau Fruh möchte aus schulischen Gründen zurück treten, Jan Buch wurde zum 01.07.09 zur Bundeswehr eingezogen.

Nach § 5 Absatz 3 der Satzung über die Errichtung eines Jugendgemeinderates in Heidelberg vom 28.04.2005 kann ein Mitglied sein Ausscheiden aus wichtigem Grund verlangen.

Von den Nachrückern haben bisher lediglich Frau Leila Mousavi Takieh, Lisa Laun, Vanessa Cann und Franziska Herrmann ihr Einverständnis zum Nachrücken erklärt.

gez.

Dr. Eckart Würzner